



Wien, am 18. Oktober 2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Seit Sonntag sind die Wettbewerbsthemen der diesjährigen Philosophieolympiade online (<https://www.philolympics.at/wettbewerb/2018/ausschreibung>).

Auch in diesem Schuljahr wird im November und Dezember ein Vorbereitungskurs für interessierte Wiener Schülerinnen und Schüler am Wiedner Gymnasium/Popper-Schule angeboten.

Ich bitte Sie, diese Vorbereitungskurse an Ihrem Gymnasium mit Hilfe des Flyers bekannt zu machen und gegebenenfalls interessierte Schüler/innen per Email ([paul.geiss@univie.ac.at](mailto:paul.geiss@univie.ac.at)) bei mir bis **14. November** mit folgenden Informationen anzumelden:

- **Name**
- **Klasse**
- **Emailadresse**

Die Schülerinnen und Schüler werden dann per Email über das Zustandekommen des Kurses informiert. Eine Anmeldung ist nur dann sinnvoll, wenn Schüler auch den ganzen Kurs besuchen können.

In der Folge wären diese – wie auch alle anderen interessierten – Schüler bis **zum 15. Dezember** für den Wettbewerb **über die Homepage der Philosophieolympiade** ([www.philolympics.at](http://www.philolympics.at)) anzumelden.

Der diesjährige Abgabetermin für den Wiener Landeswettbewerb ist Mittwoch, **31. Jänner 2018**.

Die Essays sind mir dann als PDF-Datei per Email zu übermitteln.

Vielen Dank schon im Voraus für Ihre Unterstützung !

Mit besten Grüßen

DDr. Paul Geiß  
(Landeskoordinator)  
Gymnasium Maria Regina  
Hofzeile 22  
1190 WIEN  
Email: [paul.geiss@univie.ac.at](mailto:paul.geiss@univie.ac.at)